

#GÜTERVERKEHR 17. Februar 2016

DB SchenkerRail: EVG fordert Schluss mit dem Kahlschlag

Die EVG fordert einen Kurswechsel von DB SchenkerRail. Die Geschäftsführung muss ihren Kahlschlagkurs beenden. SchenkerRail braucht eine Unternehmenspolitik, die in die Zukunft gerichtet ist. Dazu gehören Wachstum und Beschäftigung sowie mehr Güter auf die Schiene.



Die EVG fordert einen Kurswechsel von DB SchenkerRail. Die Geschäftsführung muss ihren Kahlschlagkurs beenden. SchenkerRail braucht eine Unternehmenspolitik, die in die Zukunft gerichtet ist. Dazu gehören Wachstum und Beschäftigung sowie mehr Güter auf die Schiene.

Derzeit passiert das Gegenteil. Derzeit wird kaputtsaniert. Jeder vierte Arbeitsplatz steht auf dem Spiel. Wir werden das nicht hinnehmen!

Unsere Forderung an den Vorstand: Machen Sie endlich Ihren Job! Und entwickeln Sie Konzepte für die Zukunft.

Downloads



infodownload.pdf

(PDF, 50.87 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/arbeitswelt/gueterverkehr/;

